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Assemblea Annuale Soci Sezione di Melegnano 

 

          Melegnano 25 marzo 2025 

Oggetto : Relazione del Presidente di Sezione 

Buona sera a tutti e benvenuti, con questa assemblea si conclude la mia prima esperienza di 

Presidente della Sezione CAI di Melegnano, e vorrei chiudere questo mio triennio con un 

ringraziamento a tutti coloro che mi hanno sostenuto, che hanno consentito alla Sezione di 

progredire e di raggiungere i risultati che abbiamo ottenuto. 

E’ quindi  mio dovere ringraziare il Consiglio Direttivo, in particolar modo i consiglieri che 

non si sono ricandidati per il prossimo C.D., i Responsabili delle Commissione e tutti coloro 

che collaborano al loro funzionamento, alla Segreteria, al Tesoriere e ai Revisori dei Conti. 

Ringrazio il nostro Coro, che ci rappresenta in modo egregio in giro per l’Italia e l’Europa. Un 

ringraziamento a Luigi che governa il Bar ed è sempre presente per dare una mano, a Elena, 

Cristina e Laura, che ci supportato in modo importante per preparare tutte le pubblicazioni 

e le locandine. Un grazie anche a Raffaele Crotti per la gestione del sito e della mailing list , 

a Valerio per la gestione dei social, a Siro Robbiati per il supporto tecnico, a tutti coloro che 

si prestano per garantire l’apertura e i turni della Sede. Ma ringrazio altresì tutti i soci che 

rendono in primis la nostra sede viva, allegra e punto di incontro, che partecipano alle 

nostre iniziative e che non rendono vani i nostri sforzi. 

Voglio dedicare un breve momento di ricordo per i soci che non sono più tra noi, e che 

ricordiamo sempre con piacere e con nostalgia. 

Ma veniamo al 2024. E’ stato un anno molto positivo da molti punti di vista e vorrei rivivere 

brevemente il percorso dell’anno appena trascorso. A seguire ci saranno gli interventi dei 

responsabili delle Commissioni che esporranno i dettagli delle attività e dei risultati del 

2024 e quelle previste per il 2025. 

Mostrare tesseramento. 

Tutte le nostre iniziative, a partire dall’Escursionismo Classico, a quello Impegnativo, al 

Cammino Dolce, alle attività di tipo culturale, sia in sede che in Castello, hanno riscontrato 

una partecipazione , che in alcune occasioni ha superato le nostre più rosee previsioni. 

Il Coro che durante un anno di transizione, che ha portato a un rinnovamento del 

programma e di studio, oltre che di festeggiamenti per i 30 anni dalla fondazione, ha 

ottenuto riscontri più che favorevoli, riuscendo anche a coinvolgere nuove voci. 
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Una nuova formula che ha unito gli sciatori, ai ciaspolatori e ai camminatori, ha ottenuto a 

cavallo tra il 2024 e il 2025 un ottimo risultato, dimostrando la bontà del progetto, che 

verrà sicuramente riproposto nella stagione 2025/2026.  

Durante il 2024 ha preso la luce, che si concretizzerà nel 2025, il progetto “Scuola in Sede”, 

un progetto, che parallelamente alle proposte di uscite con le scuole in montagna, vuole 

consentire un percorso di conoscenza a 360° del mondo della montagna, dando vitalità alla 

sede, e consentendo alle Scuole stesse di potere usufruire di una proposta che non sia 

vincolante al trasporto(sempre più oneroso) e alle lungaggini burocratiche che molto 

spesso impediscono le uscite stesse. 

Purtroppo nel 2024 non ha avuto esito positivo la collaborazione con le sezioni di Crema e 

Lodi, per fare ripartire l’Alpinismo Giovanile anche a Melegnano. I riscontri sono stati 

negativi, in quanto nessun giovane ha partecipato alle uscite proposte. Nel 2025 mi auguro 

che analizzando i non risultati, e facendo tesoro dei probabili errori compiuti, si ritorni 

sull’argomento con nuove idee e proposte. 

Tutti questi successi hanno fatto sì che la nostra credibilità di associazione sul territorio sia 

sempre più riconosciuta, soprattutto dai soci e dall’Amministrazione Comunale che ci 

supporta sia economicamente che mettendoci a disposizione le location del castello, del 

Trombini e altre a fronte delle nostre iniziative. 

Anche la situazione finanziaria, come conseguenza dei buoni risultati delle iniziative, è 

solida e rassicurante come ci esporranno successivamente i Contabili e i Revisori. 

La formazione è sempre un obiettivo che continua ad essere primario, ed è per questo che 

oltre allo stage sulle Ferrate e al corso di Accompagnatori Escursionismo, conclusi nel 2024, 

a preso il via a inizio 2025 un Corso di Escursionismo Classico(Direttore Paolo Caironi), a cui 

seguirà un Corso di Escursionismo Avanzato(Direttore Alberto Zucchetti). 

Stasera, prima dell’inizio delle votazioni, premieremo i nostri soci che hanno raggiunto i 25 

e 50 anni di fedeltà alla nostra Associazione. 

Vorrei per finire ribadire, anche in questa sede, che la sezione vive se i soci, tutti i soci, 

collaborano alla organizzazione e realizzazione dei progetti e dei programmi. Il CAI non è 

un’Agenzia Turistica, è un luogo dove ci si trova, si creano amicizie, si fanno progetti, si 

vivono emozioni, esperienze e  si fa formazione. Noi non forniamo servizi, noi vogliamo 

condividere esperienze. Ed è per questo che invito tutti i soci a collaborare e non solo 

partecipando alle nostre iniziative, ma anche il ritrovarsi in sede a fare quattro chiacchere, a 

commentare l’ultima uscita, a ipotizzare nuovi eventi etc., serve a creare il clima che è alla 

base della nostra associazione. 
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Alla luce di quello che ho appena detto, stasera si apriranno le votazione per il rinnovo del 

Consiglio, so che alcune figure nuove si sono candidate per ricoprire un incarico del nuovo 

C.D.  e questo è positivo nell’ottica del rinnovamento, quindi non voglio portare via 

ulteriore tempo per consentire agli altri oratori di avere il giusto tempo per esporre . 

Grazie dell’attenzione 

C.A.I. – Sez. Melegnano 

                  IL PRESIDENTE 

                  Giuseppe  Miracoli 

 

 


